



Sehr geehrte Eltern!

Aus aktuellem Anlass bitten wir Sie um eine dringende Entscheidung, was die Beaufsichtigung Ihrer Kinder in der Zeit bis zum Beginn der Osterferien in den Schulräumlichkeiten betrifft.

Es ist uns ein dringendes Anliegen, Sie bei der Beaufsichtigung Ihrer Kinder weitgehend zu unterstützen und nicht alleine zu lassen. Wir bitten allerdings auch um Verständnis dafür, dass die Schule rasch und umfassend planen muss, um eine entsprechende Aufsicht und sinnvolle Beschäftigung durch Mitglieder des Lehrkörpers zu gewährleisten.

Folgende Punkte bitten wir Sie zu beachten:

Wir bitten um Bekanntgabe, ob Ihr Kind in diesen zweieinhalb Wochen in der Schule beaufsichtigt wird oder nicht. Die Schultage dauern 1. - 6. Unterrichtseinheit. Falls angemeldete Schüler*innen an einzelnen Tagen nicht erscheinen, benötigen wir eine Entschuldigung (Anruf im oder E-Mail ans Sekretariat)

Name des Kindes:	Klasse:
Schulbesuch von 18. März – 03. April 2020	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein

Nur für TABE Schüler*innen:

Die TABE wird im bisher fixierten Ausmaß weiterhin stattfinden und alle Modalitäten (Abmeldung) bleiben bestehen. Das Mittagessen kann allerdings nicht wie bisher angeboten werden. Dazu wird es noch eine gesonderte Information geben.

Name des Kindes:	Klasse:
TABE Besuch von 18. März – 03. April 2020	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein

Diese Informationen entsprechen unserem Wissenstand 12.03.2020 13:00 Uhr. Über weitere Anweisung aus dem Bildungsministerium werden Sie möglichst auf der Homepage informiert. Informationsanrufe in der Schule bitte nur in dringenden Fällen.

Datum

Unterschrift des/ Erziehungsberechtigten



Dear Parents,

In light of recent events, we need an urgent decision concerning the supervision of your child until the start of the Easter holidays.

It is of the utmost importance that we - as a school - can support you in this unforeseen situation. We would appreciate your understanding that the school has to decide quickly on how to best organize supervision and useful occupation for your child through members of the staff.

Please take the following points into account:

We kindly ask you to let us know if your child will attend school in the next two and a half weeks or not. Supervision will be from lesson 1 to lesson 6. Should registered students not be able to come to school on individual days, please contact the office via e-mail or phone.

Name of child:	Class:
Attending school from 18 th March – 03 rd April 2020	<input type="checkbox"/> yes <input type="checkbox"/> no

For TABE students only:

The TABE will take place based on the information provided at the beginning of the school year and the criteria for TABE apply as usual (information regarding absences). Lunch cannot be provided. Additional information will follow.

Name of child:	Class:
Attending TABE from 18 th March – 03 rd April 2020	<input type="checkbox"/> yes <input type="checkbox"/> no

This information is based on our present knowledge of March 12th, 2020, 13:00. Further information from the Ministry of Education will be posted on our homepage as soon as available. Please only contact the school in case of emergencies.

Date

Signature of legal guardian